

Octava semana española de filosofía sobre Séneca y el Senequismo

En el distinguido salón de actos del Instituto «Luis Vives» de Filosofía del C.S.I.C. de Madrid se ha celebrado durante los días 19 al 23 de abril del año en curso una Semana de estudios de Filosofía, organizada por dicho Instituto y por la Sociedad Española de Filosofía, que ha versado como tema central y monográfico sobre Séneca, por celebrarse este año el XIX centenario de su muerte. Con este motivo, si la apertura se tuvo en Madrid, la clausura se celebró con relieve especial en Córdoba, patria del gran Séneca.

La Comisión organizadora estuvo constituida por el Excmo. Sr. D. Angel González Alvarez como presidente, Excmo. Sr. D. Juan Zaragüeta Bengoechea como Vicepresidente, por los Vocales R. P. Eleuterio Elorduy, S. J., D. Manuel Mindán Manero, R. P. Ramón Ceñal Lorente, S. J., D. José M.^a Rubert Candau, y el Secretario, D. Sergio Rábade Romeo, que llevó el peso de la preparación y propaganda más la realización del programa, que fue denso en verdad, y ofreció, como suele suceder, sus dificultades por la ausencia a veces de comunicantes y falta de tiempo, en el desarrollo y ejecución.

*
*

Diez fueron las Ponencias que desplegaron el tema general, y centraron por otra parte los variados y múltiples trabajos de las Comunicaciones, que en torno a cada una fueron agrupadas.

He aquí el resumen de su contenido: